

Filme sobre Juantorena gana premio en Festival de Cine de Milán



Juantorena durante el rodaje del filme en la Peña del Parque Central de La Habana

La Habana, 15 nov (RHC) - "Corriendo por la Revolución", largometraje sobre el bicampeón olímpico de Montreal-76, Alberto Juantorena, ganó el premio Cándido Cannavo al espíritu olímpico, durante el Festival de Cine de Milán, Italia.

Realizado por la World Athletics (WA) y dirigido por el cineasta Mark Craig, el documental recrea la vida deportiva de una de las leyendas del deporte cubano, ganador de los títulos olímpicos en 400 y 800 metros en Montreal-76 y seleccionado el mejor atleta del mundo en 1977.

El filme cuenta con la participación de grandes rivales del cubano, como el estadounidense Frederick Newhouse, subtitular en los 400 m en Montreal y se estrenó el pasado año 2020 durante la edición 42 del Festival Internacional de Cine de La Habana.

"Me ha interesado el atletismo desde que era adolescente. Yo también soñaba con correr en los Juegos Olímpicos, ¡pero no tenía talento! Sin embargo, disfruté mucho viendo el deporte y tuve la suerte de ver a

Juantorena competir en Europa un año después de su gran éxito en Montreal. Su presencia en la pista me abrió las puertas de Cuba, ya que antes sabía muy poco”, dijo Craig en declaraciones al portal Cubadebate el pasado año.

De 70 años de edad, Juantorena logró además de sus dos oros olímpicos, otros dos títulos en 400 y 800 metros en la Copa Mundial de Dusseldorf-1977 y mejoró en dos ocasiones el récord mundial de la doble vuelta al óvalo.

En la actualidad es el presidente de la Federación Cubana de Atletismo y miembro del Consejo de la World Athletics.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/277128-filme-sobre-juantorena-gana-premio-en-festival-de-cine-de-milan>



Radio Habana Cuba